
Studentenrat der TU Dresden

Protokoll der Gf-Sitzung vom 23.06.2010

Anwesende: Armin Grundig (GF Soziales), Robert Röder (GF Ö), 
Matthias Zagermann (GF Inneres), Marcel Sauerbier (GF LuSt), Steven Seiffert (GF HoPo),
Sebastian Hübner, Martin Keßler, Marton Marvoi (RF Internet), Lorenz Köhler (Die Bühne),
Domonic Last (RF LuSt), RF Datenschuz

Protokoll: Armin
Beginn: 18:30
Ende: 21:30

Tagesordnungspunkte/ Themen Verantwortlich

1. Lorenz stellt den Antrag auf Anerkennung von „ Die Bühne e.V.“
als Hochschulgruppe. (www.die-buehne.net) Die Gruppe ist seit
über 50 Jahren das hauseigene Theater der TU und besteht
vorrangig aus Studierenden der TU Dresden. Die Produktion des
Theaters sollen sich selbst tragen. Die Hochschulgruppe fördert die
studentische Kultur.

ohne Gegenrede angenommenohne Gegenrede angenommenohne Gegenrede angenommenohne Gegenrede angenommen

2. Felix Mellmann und Steffen Lehmann werden ab 01.07.2010 ins
Referat Technik entsandt

3. Sandra Schubert , Raymond Stübner und Manuela Kaufmann-
Fiedler werden ab 01.07.2010 ins Referat Soziales entsandt. 

4. Michael Moschke, Burkhard Naumann und Nicole Groß werden ab
01.07.2010 ins Projekt “Praktikumskampagne“ entsandt. Die
Projektleitung obliegt Armin Grundig.

5. Claudia Werner, Ramona Schulz, Anja Schmidt, Kevin Kuhne,
Ulrich Rückmann, Hans-Richard Heimann werden ab 01.07.2010
ins Referat LuSt entsandt.

6. Alexandra Schröder, Claudia Werner, Ramona Schul, Anja
Schmidt, Kevin Kuhne, Hans-Richard Heimann, Oliver Pabst und
Marcel Sauerbier werden ab 01.07.2010 ins Projekt
„Qualitätssicherung an der TU Dresden“ (ProQ) entsandt. Die
Projektleitung obliegt Ulrich Rückmann und Dominique Last.
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7. Marton braucht Unterstützung bei der Erstellung eines Wiki und
eines datenschutzgerechten Besucherzählers auf der StuRa-
Homepage. Kai Franke möchte Marton dabei unterstützen. 

8. Sebastian Hübner kritisiert die Äußerung auf der Homepage zum
Thema Umbenennung. http://www.stura.tu-
dresden.de/aktuelles/100623_studentenrat_stimmt_gegen_umbene
nnung_studierendenrat     Marton hat diese veröffentlicht, da diese
dem GF Ö vorgelegen hat. Da Robert aber nicht zeitnah geantwortet
hat, hat Marton diese veröffentlicht, ohne das die GF zugestimmt
hat. Die StuRa-Homepage ist laut Marton eine Plattform für alle
Studierenden. Es wird aber angeführt, dass die Homepage nur die
grundsätzliche Meinung des StuRa-Plenums enthalten darf, da sie
unser Aushängeschild nach außen ist. Es wird über Zensur,
Außenwirkung und die Kompetenzen der GF diskutiert. 
Robert beantragt, den Post von der Homepage zu entfernen und
das Rf PoB zu beauftragen, einen neuen Artikel zu schreiben, in
dem die entsprechenden Studien verlinkt sind und welcher
weiterhin entpolemisiert und neutral sein soll.

mit Stimmen 3/2/0 angenommenmit Stimmen 3/2/0 angenommenmit Stimmen 3/2/0 angenommenmit Stimmen 3/2/0 angenommen

Sebastian Hübner beantragt die Streichung der polemischen und
diskreditierenden Sätze.*

Steven beantragt die Links zu den entsprechenden Studien
hinzuzufügen und das Protokoll der StuRa-Sitzung zu verlinken.*
*... Da der erste Antrag weitergehender ist, werden die anderen
beiden nicht mehr abgestimmt.

9. Steven beantragt die Aufhebung des Beschluss von der GF-Sitzung
des Beschlusses vom 17.06.: „Die Kritik am Burschenschaftsartikel
des Referates PoB wurde geprüft. Das Referat PoB wird gebeten
den Artikel noch einmal zu überarbeiten und mit mehr Fakten zu
unterlegen. 
Künftig sollen alle Veröffentlichungen jeglicher Referate vorher der
Gf vorgelegt werden.“

mit 1/4/0 abgelehntmit 1/4/0 abgelehntmit 1/4/0 abgelehntmit 1/4/0 abgelehnt

Marcel beantragt, den Beschluss so zu ändern, dass klarer wird,
dass es sich lediglich um eine Informationspflicht handelt.

mit 3/0/2 angenommenmit 3/0/2 angenommenmit 3/0/2 angenommenmit 3/0/2 angenommen, des Beschluss lautet nun:

„Die Kritik am Burschenschaftsartikel des Referates PoB wurde

2



Sitzungsunterlagen – 23.06.2010  Studentenrat der TU Dresden

geprüft. Das Referat PoB wird gebeten den Artikel noch einmal zu
überarbeiten und mit mehr Fakten zu unterlegen. 
Künftig sollen alle Veröffentlichungen jeglicher Referate vorher der
Gf zur Information vorgelegt werden.“

10. Sebastian Hübner kritisiert die Beschallung während der Demo.
Das „Partymachen“ auf der Demo ist dem Thema nicht förderlich.
Weiterhin wurde sich über Thomas Jurisch beschwert, welcher zur
Eröffnung der Kundgebung sprach. 

11. Dominic und Marcel beantragen 250€ für Durchführung eines
StuKo-Seminars. Das Geld soll auch unter anderem in die
Verpflegung fließen. Es wird aber darauf hingewiesen, dass
trotzdem ein konkreter Nutzen für die Studierendenschaft besteht.
Es soll weiterhin am 07.03. eine Vernetzungsgrillen unter den
Teilnehmern geben, damit diese auch in Zukunft
zusammenarbeiten.

mit 3/0/1 angenommenmit 3/0/1 angenommenmit 3/0/1 angenommenmit 3/0/1 angenommen

12. Die GF diskutiert über einen Brief, den das Rektorat zum Thema
„Burschenschaftsartikel“ bekommen hat und uns um
Stellungnahme geben hat. (siehe letztes Protokoll)

13. Die GF beauftragt den RF Internet den GPG-Schlüssel für
datenschutz@stura.tu-dresden.de zu veröffentlichen, damit man
datenschutzgerecht mit dem RF Datenschutz kommunizieren
kann.

14. Joachim beantragt beantragt, dass sein Antrag zu „Zensus 11“,
beschlossen auf der GF-Sitzung am 17.06.2010,  auf 190,00 €
aufgestockt wird, da er einen Fehler bei der Preiskalkulation
gemacht hat.
Ohne Gegenrede angenommen

15. Der Finanzrahmen für Stempel für das Semesterticket, beschlossen
auf der GF-Sitzung am 28.04.2010,  wird auf 50,00 € erhöht.
Ohne Gegenrede angenommen

Steven
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